

# タクシー協会と連携！市内全域で啓発ステッカー広報を開始！

## ～タクシーが119番適正利用の願いを乗せる～

119番への通報の中には「病院に行く交通費がなくて…」「具合が悪いので家まで送ってください…」といった緊急を要しない通報などもあります。市内の年間通報件数は約37万件、そのうち間違え電話なども含めると緊急性のない通報は約2割にもなります。

そのため、119番通報の適正利用と、聴覚や言語機能に障がいのある方など、音声での通報が困難な方に向けた緊急通報サービスである「NET119」の周知を目的として、令和7年12月11日（木）から令和8年3月31日（火）までの間、神奈川県タクシー協会横浜支部の協力を得て、当協会に加盟する各社のタクシー約1,000台に啓発用のステッカーを貼付させていただきます。



### 【啓発ステッカー】

#### 1 進呈式

日時：令和7年12月11日（木）午前11時から午前11時30分まで

場所：横浜市消防局本部庁舎4階 本部運営室（横浜市保土ヶ谷区川辺町2-20）

受領者：神奈川県タクシー協会横浜支部 副支部長 藤井嘉一郎

進呈者：横浜市消防局 司令課長 菅野剛

#### 2 進呈式の取材申込

- (1) 取材をご希望される場合は、令和7年12月10日（水）午後5時までに、下記の問合わせ先までご連絡ください。
- (2) 駐車スペースの準備はございませんので、取材当日は公共交通機関をご利用ください。

#### お問合わせ先

消防局司令課司令課長 菅野剛 Tel 045-334-6412



**GREEN×EXPO 2027**  
YOKOHAMA JAPAN

2027年国際園芸博覧会 2027年3月～9月 横浜・上瀬谷

